
【どうぶつ王国にて】

【キャンプファイヤーにて】【アスレチックにて】【焼き板づくり・出来上がり！】

【自然の家に到着

・寒い！】

【市長からの講評】

【発表者全員で記念撮影】

個別懇談会では，ご来校いただき，

ありがとうございます！
11 月に入り，個別懇談会が始まりました。お忙しいところ，ご来校いただきありがとうござ

います。短時間ではありますが，子どもたちの学校での様子をお伝えしたり，保護者からのお話

を伺ったりと貴重な機会になっていると思います。今後の指導に活かしていきたいと思います。

１０月 30 日（金）には，５年生が自然学校で神戸どうぶつ王国と神戸市立自然の家に行って

きました。友だちと協力したり，班に分かれて行動したり， 係の仕事で役割を果たしたり，ど

うぶつ王国の見学や，自然の家でのアスレチック，焼き板づくり，キャンプファイヤーなど，盛

りだくさんの活動となりましたが，様々な活動を通して楽しみながら体験することができたと

思います。

また，１日（日）には，5 年生の代表 4 人が「SDGs フェア」

（小田南生涯学習プラザ）に参加しました。身の回りにあるプラ

スチック製品の調査や，資源の再利用，残食調査や啓発活動など，

日頃の学習を通して自分にできることについて発表してくれまし

た。稲村市長からも「それぞれの考えを実践できるのが素晴らし

いですね。」とほめていただきました。フェアには，浜小学校だけ

でなく，成良中学校，小田高校，関西国際大学からも発表者が集ま

り，専門的な実践を発表していました。これからの学習でさらに研

究を深めてほしいと思います。
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